



UNIVERSIDAD DE COSTA RICA

UCR se integra a red internacional de universidades

9 JUL 2009



La Rectora de la Universidad de Costa Rica Yamileth González García y el representante de Universia señor Jaume Pagés Fita firmaron el convenio 9 de marzo de 2009. (Foto: Luis Alvarado)

La Universidad de Costa Rica será la primera en el país y en la región centroamericana en unirse a la red internacional de universidades Universia a través de un portal en Internet.

Esta posibilidad se dio gracias a la firma del convenio entre la Rectora de la Universidad de Costa Rica Dra. Yamileth González García y el representante de Universia señor Jaume Pagés Fita.

Universia es una red de cooperación que cuenta con 1070 universidades iberoamericanas asociadas y presta servicios a las comunidades universitarias de Argentina, Brasil, Chile, Colombia, España, México, Perú, Portugal Puerto Rico, Uruguay y Venezuela a través de portales en Internet.

La Rectora de la Universidad de Costa Rica, Dra. Yamileth González García considera que este esta red ofrece una importante fuente de información para la comunidad universitaria: “Universia es un consorcio de universidades que ofrece información en todos los ámbitos, posibilidades de becas con todos los organismos de becas del mundo, intermediación de empleo y bolsas de empleo, entonces uno tiene posibilidades de tener concentrada una información muy rica.”



Mediante el convenio Universia habilitará el Portal para Costa Rica, desde el cual cualquier usuario en Internet podrá acceder a los portales de contenidos alimentados por las Universidades del país. (Foto: Luis Alvarado)

El convenio permitirá la apertura y desarrollo de un portal Universia en Costa Rica, el cual será alimentado con información de la institución. Este sitio tendrá datos sobre la oferta académica, el campus, las facultades, escuelas y departamentos, información relativa a becas y cursos, así como noticias y eventos de interés para el público universitario.

Entre los compromisos que la UCR adquiere con este convenio, deberá coordinar adecuadamente con las demás Universidades de Costa Rica que colaboren con Universia en el desarrollo del Portal en el país.

Al respecto, la rectora comentó que la incorporación de la UCR a la red Universia abre una nueva posibilidad para que también otras universidades de Costa Rica se unan en el futuro: “La Universidad de Costa Rica es la primera la institución que ingresa a la red de Universia como corresponde al ser la institución pionera y líder de la educación superior en el país y a partir de aquí se iniciará un proceso para que las universidades costarricenses y las universidades centroamericanas también participen en la red”.

Desde el portal Universia para Costa Rica cualquier usuario en Internet podrá acceder a los portales de contenidos alimentados por las Universidades costarricenses. Además podrán visitar los portales de otras universidades de toda Iberoamérica.

Según lo expresó la Rectora se espera que la UCR pueda estar integrada a la red en el más corto de los plazos, ya que se cuenta con gran avance en infraestructura con la plataforma de RIFED y la capacidad instalada del Centro de Informática.



[Katzy O'Neal Coto.](#)

Periodista Oficina de Divulgación e Información

katzy.oneal@ucr.ac.cr